



Domaine des Planons – St Cyr sur Menthon

Actualités

Sortie des Familles au Domaine des Planons à St Cyr sur Menthon le 01 juin 2019 Repas partagé suivi de la visite du Domaine - Riche patrimoine de la Bresse

L'AFTC 01 a eu le plaisir d'organiser pour ses adhérents une journée des Familles à St Cyr sur Menthon avec le traditionnel repas canadien suivi de la visite du Domaine des Planons le samedi 01 juin 2019.



Groupe AFTC01 devant l'accueil du Domaine des Planons



Domaine des Planons

La journée s'annonçait très belle et chaude ; nous nous sommes donc installés à couvert à l'espace Bocage ! Vers midi, apéritif et repas de type canadien sont partagés dans une bonne ambiance bien sympathique.



Autour des tables bien garnies à l'espace Bocage(espace repas pour groupes avec tables et chaises à l'abri...du soleil !

Dès 14h00, un guide arrive pour nous accueillir, nous expliquer le déroulement de l'après-midi et nous emmener sur le site ...site entièrement rénové récemment par le département !

Dans un premier temps, nous allons visiter le musée. Nous plongeons dans un univers bressan du 18^{ème} siècle et découvrons l'art de vivre des Bressans et leur savoir-faire comme :



Chapeau à cheminée



Encriers en émaux



Automate



Le guide explique au groupe très attentif les particularités des costumes bressans

Dans un deuxième temps, en deux groupes, nous visitons la ferme des Planons, ferme classée monument historique - elle est le point d'orgue de la visite : cour spacieuse, vastes dépendances, galeries rythmées par des arcades et cheminée sarrasine la singularisent. Une reconstitution fidèle de l'intérieur de la ferme transporte le visiteur en 1784, dans la vie d'une famille paysanne.



La ferme des Planons



Etable des bœufs et écurie



Chambre des petites bonnes



Façade sur jardin de la ferme



Le groupe AFTC01 devant la ferme des Planons



La guide passionnée raconte la vie bressanne d'avant



Il faut quitter les sabots...la visite est finie !

La curiosité de chacun fait déborder le temps de visite mais la guide, vraiment passionnée ne se lasse pas de répondre à nos nombreuses questions et nous raconte la vie bressanne en détail...si bien que ce n'est que vers 17h 30 que nous quittons le site, enchantés par ce qui a été vu – un site patrimonial vraiment exceptionnel et à voir absolument !

Superbe journée conviviale, d'entraide...et instructive !